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Interpellanza GUS del 24 marzo 2017 - Bosco allagato sul confine con il Comune di 

Rodero 

 
 

 

1. Il Municipio da quando è al corrente che in quella zona una parte del bosco è 

ricoperto di acqua? 

Il sottoscritto è venuto a conoscenza del problema alcuni mesi dopo l’entrata in carica. 

Nessuno mi aveva informato. Ho poi saputo che l’interpellante (la Signora Plebani Zappa) era 

a conoscenza del problema e l’aveva segnalato – non al Dicastero ambiente – alla fine della 

scorsa legislatura. Ho annunciato la cosa al Municipio per eventualmente far recintare il 

bosco dalla polizia per motivi di sicurezza. La situazione non è stata valutata grave anche 

perché nelle due estati precedenti non era stata segnalata la possibile presenza di zanzare. 

Il problema sembra sia dovuto alla mancata manutenzione del bosco. Il canale sotterraneo di 

smaltimento dell’acqua, un’opera senz’altro realizzata generazioni fa, è in parte ostruito. Per 

quel che riguarda le piante cadute non sono state causate dall’acqua stagnante, almeno per il 

momento, ma dalla mancata manutenzione. 

 

2. È vero che questa zona sarà soggetta a compensazione ecologica?  

Il Cantone sembra essere intenzionato a riqualificare questo bosco con la prevista 

realizzazione della Terza Tappa della discarica per materiali inerti. Nei prossimi mesi 

dovremmo ricevere maggiori informazioni in merito a questa futura riqualifica. 

 

3. Non ritiene il Municipio che le informazioni ai cittadini ed ai commissari preoccupati 

per il benessere del proprio territorio debbano essere migliorate? 

Possono sempre essere migliorate. Il Municipio si sforza sempre di agire in questa direzione 

per offrire proposte adeguate per migliorare – o quantomeno mantenere quanto abbiamo – 

relativamente alla qualità della vita dei cittadini di Stabio. 
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